



PROCLAMATION

**Franco-Ontarian Day
September 25, 2025**

WHEREAS, during this 50th anniversary year, more than ever, the Franco-Ontarian flag remains a symbol of pride, resistance and hope for all francophones across Ontario; and

WHEREAS, by the virtue of the Franco-Ontarian Day Act, which was legislated on April 26th, 2010, it is declared that September 25th of each year be recognized as Franco-Ontarian Day throughout the province of Ontario; and

WHEREAS, September 25th is the anniversary of the first raising of the Franco-Ontarian flag and it represents over 400 years of French presence in Ontario; and

WHEREAS, there are more than 745,000 Francophones in Ontario, the largest Francophone community outside of Quebec; and

WHEREAS, Franco-Ontarian Day has become an annual occasion to celebrate the Francophone Community.

NOW THEREFORE, I, Andrew Hallikas, by the virtue of the power vested in me as Mayor of the Town of Fort Frances, do hereby proclaim September 25th of this year as FRANCO-ONTARIAN DAY and join the Francophone Community of Fort Frances in celebrating its exceptional contribution to Ontario's growth and prosperity.




Andrew Hallikas, Mayor



PROCLAMATION

Franco-Ontarian Day September 25, 2025

ATTENDU, que dans cette 50e année d'anniversaire, plus que jamais, le drapeau franco-ontarien demeure un symbole synonyme de fierté, de résistance et d'espoir pour les résidents de l'Ontario français; et

ATTENDU, que l'Assemblée législative de l'Ontario ayant adopté le 18 mai 2010, la Loi sur le Jour des Franco-Ontariens et Franco-Ontariennes proclamant le 25 septembre, le Jour des Franco-Ontariens et Franco-Ontariennes; et

ATTENDU, que la Loi de 2010 sur le Jour des Franco-Ontariens et Franco-Ontariennes reconnaît que c'est le 25 septembre que de nombreux Franco-Ontariens célèbrent leur langue et leur patrimoine et affirment la fierté que leur inspirent leurs réalisations collectives. Ils commémorent ainsi le jour où, en 1975, le drapeau franco-ontarien fut dévoilé à Sudbury; la Loi de 2001 sur l'emblème franco-ontarien reconnaît ce drapeau comme l'emblème de la communauté francophone de l'Ontario; et

ATTENDU, qu'en proclamant le 25 septembre Jour des Franco-Ontariens et Franco-Ontariennes, la présente loi reconnaît officiellement l'apport de la communauté francophone de l'Ontario à la vie sociale, économique et politique de la province de même que son importance dans la société ontarienne; et

ATTENDU, que le français est l'une des deux langues officielles du Canada; que l'on parle français en Ontario depuis le 17e siècle et que la province de l'Ontario célébrait en 2014-2015 les « 400 ans de présence française en Ontario. »

POUR CES MOTIFS, Andrew Hallikas, maire de la ville de Fort Frances proclame par la présente, ce 25 septembre 2025, Jour des Franco-Ontariens et Franco-Ontariennes de la ville de Fort Frances.


Andrew Hallikas, Mayor